



Terreno Urbano en venta en Mijas Costa, Mijas

400.000€

Referencia: R5002621 Terreno: 517m² Construído: 134m²















Costa del Sol, Mijas Costa

Venta de parcela con vistas panorámicas al mar en la urbanización Buenavista, Mijas Le presentamos una excepcional oportunidad de adquirir una parcela de 517 m² en una de las zonas más cotizadas de la Costa del Sol, en la urbanización de Buenavista, situada en lo alto del Higuerón en Mijas. Esta zona, que ha experimentado un gran crecimiento urbanístico en los últimos años, se está consolidando como una de las más demandadas por quienes buscan calidad de vida, tranquilidad y proximidad a todos los servicios esenciales. La parcela tiene una ubicación privilegiada, con una orientación al sureste que permite disfrutar de impresionantes vistas panorámicas al mar y a la montaña. Desde este terreno, se puede contemplar el hermoso litoral que se extiende desde la costa de Benalmádena/Torremolinos hasta Fuengirola, lo que proporciona espectaculares amaneceres y atardeceres, convirtiendo su futuro hogar en un lugar único y exclusivo. La parcela es ideal para construir una villa de dos plantas más sótano, con una edificabilidad del 26% (134,42 m²), a los cuales se pueden añadir terrazas y un sótano, lo que le permitirá diseñar la casa de sus sueños según sus necesidades y gustos. Es el lienzo perfecto para crear un hogar a medida, con el asesoramiento necesario si lo desea. La urbanización de Buenavista destaca por su seguridad, ya que cuenta con una entrada con barrera de seguridad, videovigilancia en toda la zona y un coche de seguridad que patrulla regularmente, garantizando la tranquilidad y bienestar de todos los propietarios. Además, la zona está perfectamente conectada y es ideal para quienes buscan estar cerca de todo. A tan solo unos minutos del restaurante El Higuerón, un lugar emblemático con más de 180 años de historia, y con fácil acceso al aeropuerto internacional de Málaga, Fuengirola, las mejores playas de la zona, y los chiringuitos más famosos. Además, la proximidad a colegios internacionales convierte a esta ubicación en un lugar perfecto para vivir en familia. Si ya tiene una idea de lo que desea construir, esta parcela le ofrece la libertad de desarrollar su proyecto sin restricciones. En caso de que necesite asesoramiento para la construcción de su villa, nuestra empresa está lista para ayudarle en todo el proceso, desde la elección de arquitectos, la contratación de la constructora, hasta el diseño de interiores, asegurándonos de que su hogar sea tal como lo ha imaginado, sin complicaciones y con la mejor relación calidad-precio. No deje pasar esta oportunidad única de vivir en un entorno privilegiado y de disfrutar de una vida cómoda, segura y tranquila, con la comodidad de tener todo al alcance de su mano. ¡Contáctenos y haga realidad la casa de sus sueños!





Características:

OrientaciónVistasPosiciónOrientación SuresteVistas al MarUrbanizaciónVistas a MontañaCerca de TiendasVistas PanorámicasCerca de Colegios

Vistas a Puerto

EstadoSeguridadCategoríaExcelente estado de conservaciónRecinto CerradoInversion

Seguridad de 24 horas